



国神小だより

学校教育目標

- 進んで学ぶ子
- 思いやりのある子
- しょうぶな子

令和7年 7月18日 第5号



1学期のがんばりに拍手!!

校長 橋本 泰伸

いよいよ明日から夏休みが始まります。4月に新学年がスタートしてからここまで、子供たちは日々の学習や行事に一生懸命に取り組み、わずかまだ3ヶ月半ではありますが、心も体もたくましく成長してきました。そんな子供たちに、心からの拍手を送ると共に、がんばりを支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます。

1学期を振り返ると、各学年での出発と共に様々な挑戦がありました。特に、**運動会**や**校外学習**、日々の**授業**や**清掃**、**委員会活動**など、子供たちが学年を超えて仲間と協力しながら、自分の力を発揮する場面が多くありました。その中で、うまくいかないことや悩むこともあったと思いますが、子供たちはそれらを乗り越える力も少しずつ身につけてきました。また、**泥リンピック**や**国小オリエンテーリング**では、共通の楽しい体験をすることで、仲間と過ごすことの心地よさも味わうことができました。一人一人が大きな一歩を踏み出した1学期だったと思います。

健康で充実した夏休みに！

さて、8月31日まで44日間の長い夏休みは、子供たちにとって、「自由な時間」がたくさんある貴重な期間です。今年も暑い夏となりそうですが、この時間をどう使うかで夏休みの価値が決まります。自然にふれたり、たくさんの本を読んだり、お手伝いをがんばったり、興味を持ったことにじっくり取り組んだり…学校ではできない体験を通して、心を育て、視野を広げていってほしいと思います。



一方で、生活リズムのくずれやすい時期でもあります。「**早寝早起き**」「**バランスのとれた食事**」「**適度な運動**」を心がけ、健康で安全な夏休みをお過ごしください。また、熱中症や交通事故、水の事故、不審者などにも十分ご注意ください、ご家庭でも見守りと声かけをお願いいたします。

この夏は、ぜひご家庭でもお子様とゆっくり向き合う時間を大切にいただければと思います。何気ない会話の中から、お子様の成長や素直な想いが見えてくるかもしれません。

9月1日には、心も体も大きくなった元気な姿の子供たちに、会えるのを楽しみにしています。皆様、どうぞよい夏をお過ごしください。

閉校準備委員会のPTA委員募集！

1学期に発足し活動を始めた「町立小学校統合準備委員会」と並行して、「国神小学校閉校準備委員会」が発足します。先日、区長さんに趣旨を説明し、ご理解ご協力をいただく準備会を実施しました。閉校準備としては、主に「記念式典」「記念碑」「記念誌」、さらには「記念品」作成等の事業についても、検討していきます。**9月中旬の発足**を目指して、委員の人選については、区長さんにも相談をお願いしています。また、各団体の代表や地域の有識者の方にも入っていただく予定です。PTA会長、学校職員も入ります。

そこで、**PTAの皆様からも来年度末(令和9年3月)まで継続してできる方で委員**を募集します。詳細につきましては、後日お知らせいたしますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

SDGs講演会を行いました

(株)ヤオコー本社の方を講師に迎え、SDGs講演会を行いました。講演会では、現在の地球環境や食品ロスの現状とヤオコーの取組などを聞き、私たちにできることを考えました。また、SDGsに関するワークショップにも取り組みました。国神小学校は持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。ご家庭でもSDGsについて是非話し合ってみてください。

社会科見学に行ってきました

3年生は秩父クリーンセンターや警察署、消防署に、4年生は川の博物館や防災学習センター、東秩父村和紙の里に、5・6年生はグリコパイアーストやさきたま史跡博物館、武州中島紺屋にそれぞれ見学に行きました。教科書だけでは学ぶことのできない、五感に触れる体験活動を通して、広く見聞を深めることができました。また、集団行動を通じてきまりやルールを守る大切さを学びました。

みんなでいっしょに、国小オリエンテーリング!

国神小学校では、同じ学年の児童による横の繋がりだけでなく、異なる学年の児童による縦の繋がりも大切にして、教育活動に取り組んでいます。1～6年生で構成される「縦割り班」活動を行うことで、社会性を育んだり児童の発達の段階に即した自主性や自立心を身に付けたりしています。7月1日に実施した「国小オリエンテーリング」では、6年生のリーダーを中心に仲よく、班員全員で協力して活動することができました。



夏休み～9月の主な行事予定



7月～

7/18	金	1学期終業式、3時間授業
7/22	水	個人面談
7/24	木	個人面談
7/25	金	個人面談

8月～

8/11	月	山の日
8/12	火	日直を置かない日
8/13	水	日直を置かない日
8/14	木	日直を置かない日
8/15	金	日直を置かない日
8/17	日	秩北建設組合学校修繕奉仕作業

9月～

9/1	月	2学期始業式、3時間授業
9/2	火	4時間授業、給食開始、避難訓練
9/3	水	5時間授業、身体測定
9/8	月	5時間授業、4～6年デジタルアート あいさつ運動週間～12日
9/9	火	1～3年デジタルアート、夏休み作品展
9/10	水	夏休み作品展
9/12	金	口座振替日
9/15	月	敬老の日
9/23	火	秋分の日
9/24	水	4・5年稲刈り(予定)
9/29	月	クラブ活動

- 国神小学校は日本赤十字社特別社員として JRC 活動に取り組んでいます。JRC とは Junior Red Cross の略で、青少年赤十字とも言います。「健康安全」「奉仕」「国際理解・親善」の3つの旗のもと、子供たちができることに取り組んでいきます。取組の1つとして、**エコキャップ回収運動**を行っています。エコキャップ回収運動は、持続可能な社会を目指す SDGs の具体的な取組です。本校昇降口で回収していますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。
- 国神引間歯科医院様から、今年度も教育活動費のご寄付をいただきました。国神小の子供たちのために有効に活用させていただきます。
- 保護司会様・更生保護女性会様から、メモ帳と雑巾を寄贈していただきました。ありがとうございます。
- 学校応援団会議については、学校運営協議会をはじめとする各応援団様との個別の協議・相談会に発展的統合とさせていただきます。今後ともご支援・ご協力のほどお願いいたします。
- PTA本部役員会での協議により、今年度のPTA広報は発行しないこととなりました。

夏休み作品展について

9月9日(火)及び10日(水)の15:45～16:45に夏休み作品展を実施します。児童の作品は本校の各教室廊下に展示します。昇降口の受付でご記名の上、夏休み中の子供たちの努力の成果をご覧ください。